

López lanza candidatura para alcaldía josefina

Aspirante se presenta en solitario y ofrece un cambio para luchar contra la delincuencia y otros problemas capitalinos

Después de semanas y semanas de negociaciones con otros grupos para formar una alianza política, Oscar López, ex diputado y líder del Partido Accesibilidad sin Exclusión (PASE), anunció ayer de forma solitaria su candidatura al cargo de alcalde de San José.

El político, que se caracteriza por ser invidente y por su verbo fuerte, dijo ayer sin tapujos que su objetivo es desplazar de la Municipalidad de San José a Johnny

Araya, actual alcalde, que ha estado ligado al ayuntamiento por más de 20 años.

En medio de un ambiente festivo y rodeado de simpatizantes, López manifestó que “el cambio lo hacemos todos” y de esta forma, se construye una ciudad más limpia, solidaria, accesible y segura.

“Estamos cansados del modelo de trabajo que promueve Araya. Nuestro programa de gobierno no pasa por el desarrollo de infraestructura y arquitectura, lo nuestro es más social, más humano. San José dejará de ser una ciudad violenta e insegura, no será más sucia, inaccesible y poco solidaria”, comunicó López

Así, el líder del PASE se convierte en el segundo aspirante formal al cargo, ya que hasta ayer solo Araya había presentado su nombre de esa manera. Se espera que en los próximos días, Gloria Valerín entre en la arena política por el Partido Acción Ciudadana.

A pesar de que se presentó solo ante sus simpatizantes, no dudó en asegurar que la alianza política que construye llegará a buen puerto, minimizando el hecho de que a seis meses de la contienda aún no se haya formado.

“Espero culminar en las próximas semanas, mediante conversaciones que mantengo con el Partido Acción Ciudadana, el Movimiento Libertario, la Unidad Social Cristiana, Renovación Costarricense, Restauración Nacional, líderes empresariales, religiosos y la sociedad civil, una alianza que permita desbancar a Araya”, expresó López.

Las negociaciones con otros grupos no están rotas, la alianza depende de elementos como un programa de gobierno coherente, transparencia en la función pública y el buen uso de recursos, características que López dice reunir.

Esteban Arrieta
earrieta@larepublica.net